

Le Télégramme

SAINT-MALO

Ty Al Levenez. La révolution de velours

14 mai 2015



Thierry Fauchoux, directeur général, Patricia Chapon, assistante de direction, et Rémy Tellier, président.

L'association, qui gère le centre Varangot et la résidence Marie La Chambre, profite de ses 60 ans pour regrouper l'ensemble de ses activités. Avec trois mots d'ordre : mutualiser, dynamiser et être plus lisible.

C'est le départ en retraite de Geneviève Baslé, de la résidence habitat Marie La Chambre, qui a accéléré un processus déjà enclenché depuis deux ans. Cette réorganisation tout en douceur entraînera un nouvel organigramme, avec Thierry Fauchoux qui devient directeur général de l'ensemble des établissements.

Pas dépendant de la ville

Un ensemble important comprenant : deux résidences habitat jeunes, deux restaurants associatifs, une résidence de tourisme à vocation sociale, le Point logement jeunes et trois foyers Soleil implantés à Dol, Dinard et, en fin d'année prochaine, à Pleurtuit. Dans son travail, il sera secondé par David Riopel. « Faire des gains de productivité, oui, confesse le tout nouveau directeur général. Mais surtout, nous rendre plus lisible auprès de tous, nos financeurs, nos partenaires. » La structure a ainsi beaucoup investi dernièrement : 3 M€. Des subventions du conseil départemental, des prêts aussi : « On reste très peu dépendant de la ville », tient cependant à souligner Thierry Fauchoux, qui revendique 10.000 adhérents usagers et 70 bénévoles actifs.

Outil d'intégration

L'association qui compte près d'une cinquantaine de salariés tourne bien. La résidence habitat jeunes (ex-foyer des jeunes travailleurs) accueille, chaque année, 1.500 jeunes de 16 à 30 ans, en recherche d'emploi, actifs, en formation, etc. « Pas simplement de l'accueil, tient à souligner Rémy Tellier, le président. Nous avons aussi une mission d'accompagnement et de soutien auprès de ces jeunes. » « Ce qui est aussi le cas avec le restaurant social qui reçoit des adhérents, individuels, entreprises, institutions, ajoute Thierry Fauchoux. Il est un formidable outil d'intégration permettant la mixité, l'échange et la rencontre avec les jeunes. » Actuellement, 300 personnes fréquentent les résidences, Varangot et Marie La Chambre. Ce service se double d'une activité de tourisme social qui accueille 18.000 personnes par an.